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№ 36

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　12：28	 １．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……日も風も星も

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　12：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．刈谷市中央図書館へロータリー文庫贈呈

	 …刈谷市中央図書館館長　長谷川明良	様

	 ９．小堤西池のカキツバタを守る会へ支援金贈呈

	 …小堤西池のカキツバタを守る会会長　

近藤　博英	様

	 10．幹事報告

	 11．出席報告

	 12．委員会報告

	 13．ニコニコボックス報告

	 14．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（６／３）……

	 　　休　会（クラブ定款第８条第１節（c））

	 　（６／10）……クラブ協議会

	 　　次年度委員会別事業計画の検討

２．クラブフォーラム………〈青少年奉仕委員会〉

　13：00	 　　卓話　「RYLAセミナー参加報告」

	 　　講師　RYLAセミナー受講生

	 　　　　　　伊藤　悠哉	様

	 　　　　　　（日高工業株式会社）

	 （紹介者　内藤　　昇	会員）

３．新入会員アワー………石川　泰隆	会員

	 15．謝　辞

	 16．点　鐘……〈会　長〉

	 17．閉会宣言

　13：30	 18．散　会

ビ ジ タ ー

半田RC　　小栗　宏次	様

ゲ ス ト

刈谷市中央図書館　館長　長谷川明良	様

小堤西池のカキツバタを守る会

　　　　　　　　　会長　近藤　博英	様

出 席

会員総数　97名　　出席免除　24名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　91名

欠　席　10名　　出席率　89.01％

前々回（５／13）の修正出席率 100％

刈谷市中央図書館へロータリー文庫贈呈

第3051回例会プログラム

［当年度＝36回目；当月＝４週目］

2019年（令和元年）５月27日㈪

創立　1954年３月８日

承認　1954年３月30日

例 会 日 時　毎週月曜日

　　　　　　12：30 ～ 13：30

例 会 場　刈谷市新栄町３の26

　　　　　　　刈谷商工会議所内

事 務 所　TEL〈0566〉22-2111

　　　　　　FAX〈0566〉25-2111

メ ー ル　kariyarc@katch.ne.jp

ホームページ　http://www.kariya-rotary.com

会 長　鈴 　 木 　 文 三 郎

幹 事　豊 田 貴 久

会報委員長　磯 部 一 智
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BE	THE	INSPIRATION　インスピレーションになろう
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小堤西池のカキツバタを守る会へ支援金贈呈

会 長 報 告

１）５月16日（木）、京和カントリーにて５月ゴルフ

同好会が開催され、グロス82、ネット72.4にて盛田

高史会員が繰り上げ優勝されました。同時開催の創

立65周年記念コンペでは、グロス90、ネット70.8に

て鬼頭一浩会員が優勝されました。

２）５月23日（木）、刈谷市国際交流協会役員会に出

席して参りました。

３）５月24日（金）、刈谷市社会福祉協議会理事会に

出席して参りました。

幹 事 報 告

１）本日例会終了後に事務局にて理事会を開催します

ので関係の方はご出席をお願い致します。

会 長 あ い さ つ

鈴木文三郎

　本日は、「ワインと料理のマリアー

ジュ」の話をしたいと思います。マ

リアージュとは、結婚。つまり、ワ

インと料理の相性の事です。

　一般的に、魚料理には白ワイン、

肉料理には赤ワインが合うと言われ

ます。確かに基本ではありますが、

必ずしもそうとは限りません。

　例えば、魚料理でも醤油と砂糖で甘辛く煮付けた「鯛

のアラ煮」には赤ワインが合いますし、肉料理でも豚肉

のしゃぶしゃぶや、鶏の水炊きには白ワインが合います。

　食材にワインを合わせるというよりも、調理法や使う調

味料に合わせた方が良いマリアージュになると思います。

　トマトソースや味噌、醤油など、色の濃い調味料を使っ

た料理には、だいたい赤ワインが合います。それも、少

し薄めの味付けの時は、ピノノワール種のブドウを使っ

たミディアムボディのブルゴーニュなどの赤ワインが合

います。一方で、濃い味付けの料理の場合は、カベルネ・

ソーヴィニョン種を主体とした、フルボディのボルドー

などの赤ワインが良く合います。

　　　　　　

　また、塩味や柑橘系の調味料を使った料理には白ワイ

ンが合います。さっぱりした料理には、ソービニオン・

ブラン種のブドウのスッキリした白ワインが、チーズな

どを使ってしっかりした味付けの料理には、シャルドネ

種のブドウの少し重めの味わいの白ワインが合います。

　赤ワインで、ピノノワール種のブドウが使ってあれば

ミディアムボディ。カベルネ・ソーヴィニョン種のブドウ

を使ってあればフルボディと覚えておけば良いでしょう。

　白ワインは、ソービニオン・ブラン種のブドウを使っ

てあればライトボディ。シャルドネ種のブドウを使って

あればミディアムボディ。この４品種のブドウを覚えて

おけば、大体どこでも通用します。

　レストランで注文するときに、ただ「白ワインを下さ

い」と言うのではなく、「今日の柑橘系の味付けに合い

そうなソービニオン・ブランの白ワインを勧めてくださ

い」と言えば、あなたはもう立派なワイン通です。レス

トラン側の対応も変わってくるでしょう。

　もう一つ、ワインのジョーカーとも言える、どんな料

理にも合うのが、シャンパンを筆頭とするスパークリン

グワイン（発泡酒）です。ただし、シャンパンと名乗れ

るのは、フランスのシャンパーニュ地方で作られた発泡

ワインだけです。ですから、レストランで「シャンパン

下さい」と言えば、それなりの値段がします。スペイン

のカヴァと呼ばれるスパークリングワインやイタリアの

スプマンテと呼ばれるスパークリングワインもリーズナ

ブルな価格で美味しいですし、最近ではチリ産のスパー

クリングワインなども美味しくなっています。EUとの

貿易協定で関税が撤廃されたワインを楽しんではいかが

でしょうか。

クラブフォーラム

「RYLAセミナー参加報告」

RYLAセミナー受講生

　伊藤　悠哉	様　　

（日高工業株式会社）



（3）

新入会員アワー

石川　泰隆	会員

　昨年９月に入会をさせていただい

た石川泰隆です。この度は伝統と格

式ある刈谷ロータリークラブに入会を

させていただき大変光栄に思います。

　私は、	昭和40年刈谷市生まれの54

歳となります。刈谷市立亀城小学校、

刈谷市立刈谷南中学校、愛知県立刈

谷北高等学校と、刈谷市内の学校を卒業し、その後名古

　　　　　　

屋大学法学部に入学しました。大学卒業後、岡崎の会計

事務所に勤務しながら試験勉強を続け、平成２年、25歳

の時に税理士試験に合格し税理士登録をしました。平成

５年28歳の時に、石川泰隆会計事務所を刈谷市広小路に

開設し26年目となります。お客様が無い状態でのスター

トでしたが、多くの方々から支えられ、また多くの経営

者の方々とお会いすることができ、今日まで事務所を続

けることができています。「元気な会社づくりをお手伝い

します！」をキャッチフレーズとして、現在スタッフ６

名で業務を行っています。事務所の業務内容は、ホーム

ページに詳しく掲載しており、会社経営に役立つ情報も

ありますのでお時間があるとき見ていただけると幸いで

す。（「石川泰隆」で検索）

　趣味は、ゴルフと映画鑑賞です。

　ゴルフについては、豊田カントリー倶楽部でクラブ

Hc９をいただいています。年間60から70ラウンド行っ

ており、毎週日曜日は、ほぼゴルフをしています。３年

ほど前にドライバーのイップスで１年間、その後シャン

ク病で１年間苦しみ辛いゴルフを経験しましたが、克服

することができ、今は楽しいゴルフをすることができて

います。ゴルフを通して多くの方と知り合うことができ、

ゴルフの楽しさの一つと思います。

　映画については、年間90から100本程度の作品を映画

館で鑑賞をしています。「映画はやはり、映画館で観る

ことが面白い。」という思いがあり、土曜、日曜日の夜は、

ほぼ映画館で映画を観ています。邦画洋画やジャンルを

問わず、観ていますので映画がお好きな方はぜひ、声を

かけていただけると嬉しく思います。

第 1 2回理事会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　題

１．６月のプログラム（案）について

〈クラブ奉仕委員長〉

〈プログラム委員長〉

２．「わたしの刈谷展」協賛について

〈社会奉仕委員長〉

３．刈谷RC内規について

	 〈幹　事〉

４．その他

Ⅲ　会場監督の所見


